

Sternsingen 2017

Das Sternsingen in unserer Pfarrei verdanken wir der Initiative des damaligen Pfarrers Marcel Margelist! Ein Anlass, der sich auf Anhieb grosser Beliebtheit erfreute und daher bis auf den heutigen Tag erhalten blieb! So machten sich die Sternsinger am 11. Januar 2017 erneut auf den Weg!

Die Lehrinnen Schnyder/Sieber/Witschard und Leray bereiteten mit viel Herzblut die Schülerinnen und Schüler der 4.- 6. Primarklasse auf diesen Event vor. Seelsorgehelferin Irma Wyssen und Sakristan Erich Stark schickten sich an, die nötigen Utensilien bereit zu stellen. Nach der Einkleidung durch eine Frauengruppe und dem Pilgersegen durch Pfarrer Herbert Heiss machten sich 11 Gruppen und ihre Begleitpersonen auf den Weg in die verschiedenen Quartiere der Sonnenstadt.

Vielen Familien stattete man einen Besuch ab. Man überbrachte gesanglich die Grüsse der Pfarrei, übergab das Königswasser und den Türkleber 2017! Unter dem Motto: Kinder helfen Kindern machte man auch eine Sammlung. Dieses Geld kommt dieses Jahr Kindern von Kenia zugute! Beim abschliessenden Apéro im Untergeschoss der Katharina Kirche machte sich allgemeine Begeisterung breit und eine Auflage 2018 dürfte wohl kaum etwas im Wege stehen!

für das Begleiterteam: Jean-Louis Bayard